

Los Ilegales: marcha asturiana

Paco GARCIA



Los Ilegales son tres tipos de Gijón que hicieron su primer concierto con cantidad de gente en agosto del 82 teloneando a Miguel Ríos, cuando el show «Rock and Ríos» llegó a Gijón. Desde entonces ha llovido mucho y fuerte. Llovió poco el primer día de su presentación en Madrid, en Rock-Ola en octubre del 83, más que nada porque eran desconocidos en la capital. Pero el segundo día no sólo llovió sino que trajeron hasta tormenta.

Ilegales están actualmente formados por Jorge Martínez, voz y guitarra, David Alonso, batería, y Guillermo Vijande, bajo.

Tienen hasta el momento 3 Lp's editados:

«Los Ilegales», «Agotados de esperar el fin» y «Todos están Muertos».

Los temas de Ilegales son cortos, canciones con muy mala leche, con gran cantidad de tendencias, pero sobre todo Ilegales son originales. En cuanto a los conciertos en vivo, son tipos que saben estar encima de un escenario y que tienen a su favor la diferencia entre cada uno de sus conciertos, y eso que hacen un montón de bolos cada año. No necesitan de mucha de la parafernalia del rock y solamente con sus instrumentos, unos vaqueros y una camiseta de sesenta duros, además de alguna que otra botella en el cuerpo conectan tremendamente con la gente.

Yo creo que todo el per-

sonal que se dé cita en el Pabellón va a disfrutar cantidad con temas como «Heil Hitler», «Hola mamoncete», «Odio los Pasodobles», «Soy un macarra», «Stick de hockey», «Destruye», etc...

Un buen tanto el que se ha apuntado el Ayuntamiento trayendo a nuestra ciudad a una de las bandas nacionales más interesantes que han salido últimamente. Lo único que pediríamos al Ayuntamiento es que la historia no se acabara aquí, y que Ilegales solo fuese el principio de un montón de conciertos. Aunque para eso una buena parte de fuerza la tiene que poner el personal y acudir a los conciertos. De nada vale decir «Es que en Granollers no hay

marcha...» para que luego cuando hay marcha y movida el respetable pase olímpicamente de los conciertos. Si queremos actuaciones en directo, lo que tenemos que hacer es acudir a ellas y hacer ver a los responsables tanto del Ayuntamiento como de las entidades privadas que el rock interesa.

Como teloneros de Ilegales

estarán los To Ancestral de Sant Feliu de Codines.

Lo dicho: buen concierto de Ilegales el próximo 3 de mayo en el Pabellón de Deportes de Granollers a las 10 de la noche, dentro de las Festes de l'Ascensió.

Paco GARCIA és col.laborador de Ràdio G

Talleres J. TRAVERIA, S.A. DAF Trucks

SERVEI OFICIAL

Els ofereix els seus serveis i els convida a visitar el seu estand

C/. Vic. s/n. - Telèfons 849 60 29 - 849 61 44 - GRANOLLERS